

Friedhelm Loh Group erhält Ausbildungs-Gütesiegel

## **„Best Place to Learn“: Mit der Top-Ausbildung die Zukunft gestalten**

**Für die hohe Qualität ihrer betrieblichen Ausbildung ist die Friedhelm Loh Group mit dem Gütesiegel „Best Place to Learn“ ausgezeichnet worden. Über 70 Qualitätskriterien standen dabei auf dem Prüfstand. Top-Bedingungen bei Einarbeitung, Ausbildungsgestaltung, Praxiserfahrung und beruflicher Perspektive wurden dabei bestätigt und zeigen, dass junge Menschen hier optimal auf ihre berufliche Zukunft vorbereitet werden.**

Herborn, 13. Juli 2023 – Die Friedhelm Loh Group bietet mit den Unternehmen Rittal, Eplan, Cideon, German Edge Cloud, Stahlo, LKH und Loh Services hervorragende Chancen, um mit einer Top-Ausbildung in die Zukunft zu starten. Das hat jetzt eine Umfrage unter Nachwuchskräften und Ausbildern bestätigt. Die Zertifizierung als „Best Place to Learn“ unterstreicht, dass hier eine moderne, zeitgemäße Ausbildung mit sehr guter beruflicher Perspektive angeboten wird.

„Die Ausbildung von jungen Menschen liegt uns am Herzen, weil sie die Zukunft des Unternehmens sind. Deshalb freuen wir uns umso mehr über die Bestätigung, dass wir eine qualitativ hochwertige Ausbildung anbieten. Wir sind stolz, hier einen ‚Best Place to Learn‘ zu haben“, so Matthias Hecker, Ausbildungsleiter der Friedhelm Loh Group.

### **Befragung zu sieben Qualitätsbereichen**

„Best Place to Learn“ ist ein Gütesiegel für die betriebliche Ausbildung und wird von der AUBI-plus GmbH vergeben. Kern der Zertifizierung ist ein Evaluationsverfahren, das auf einem wissenschaftlich

#### **Unternehmenskommunikation**

Dr. Carola Hilbrand  
Tel.: 02772/505-2527  
E-Mail: hilbrand.c@rittal.de

Hannah Weber  
Tel.: 02772/505-2179  
E-Mail: weber.h@rittal.de

Rittal GmbH & Co. KG  
Auf dem Stützelberg  
35745 Herborn  
www.rittal.de

# **Presse-Information**

Friedhelm Loh Group

fundierten Qualitätskonzept beruht. Dieses wurde in Zusammenarbeit mit Wissenschaftlern aus den Gebieten der Ausbildungsqualität sowie der Qualitäts- und Kompetenzentwicklung in der Berufsbildung der Universität Bremen entwickelt. Teilnehmende Unternehmen erhalten das überregionale und branchenübergreifend anerkannte Gütesiegel ausschließlich auf der Grundlage repräsentativer Teilnahmequoten.

Im Rahmen der Befragung bewerten die Zielgruppen insgesamt sieben Qualitätsbereiche: Recruiting von Auszubildenden, Onboarding von Auszubildenden, Planung und Gestaltung der Ausbildung, berufliches Lernen im Betrieb, Kompetenzen des Ausbildungspersonals, Kooperation der Lernorte sowie Ergebnisse der Ausbildung und Perspektiven. In allen Bereichen konnte die Friedhelm Loh Group überzeugen.

## **Junge Menschen sind Zukunft des Unternehmens**

Wie wichtig die betriebliche Ausbildung der Unternehmensgruppe ist, zeigt sich beispielsweise am Ausbildungszentrum in Haiger, das als zentraler Lernort fest im Ausbildungsalltag in der Friedhelm Loh Group verankert ist. Hier lernen die Fachkräfte von morgen, wie Mensch und Maschine in digital unterstützten Prozessen zusammenarbeiten. Auszubildende sind hier am angrenzenden Industrie 4.0-Werk von Rittal angesiedelt, das als weltweit modernste Fabrik für die Produktion von Klein- und Kompaktgehäusen gilt. Ein Ausbildungsplatz mit besten Bedingungen, um die Zukunft mitzugestalten.

(3.001 Zeichen)



**Bildmaterial**

# **Presse-Information**

Friedhelm Loh Group

Bild 1 (fri22204600): Die Friedhelm Loh Group ist für ihre betriebliche Ausbildung mit dem Gütesiegel „Best Place to Learn“ ausgezeichnet worden.

Bild 2 (fri211833800): Hier lernen die Fachkräfte von morgen, wie Mensch und Maschine in digital unterstützten Prozessen zusammenarbeiten.

Abdruck honorarfrei. Bitte geben Sie als Quelle Friedhelm Loh Group an.

## **Friedhelm Loh Group**

Die weltweit tätige Friedhelm Loh Group (F.L.G.) erfindet, entwickelt und produziert maßgeschneiderte Produkte und Systemlösungen für Industrie, Wirtschaft und Handel. Die Unternehmen der Friedhelm Loh Group gehören zu den Topadressen in ihren jeweiligen Branchen – als Erfinder und kompetente Produzenten. Sie reichen vom weltweit führenden Systemanbieter für Schaltschränke, Stromverteilung, Klimatisierung und IT-Infrastruktur (Rittal) über Europas Nummer 1 bei Softwarelösungen für den Maschinen- und Anlagenbau sowie die Industrie (Eplan und Cideon) bis hin zur durchgängigen Fertigungskompetenz mit den modernen Materialien Stahl, Aluminium und Kunststoff (Stahlo und LKH). Das Start-up German Edge Cloud ist auf Edge- und Cloudsysteme für datensensitive Unternehmen spezialisiert und steht als Mitbegründer von GAIA-X für den Aufbau einer wettbewerbsfähigen, souveränen Dateninfrastruktur in Europa.

Das Familienunternehmen ist mit über 12 Produktionsstätten und über 95 internationalen Tochtergesellschaften weltweit präsent. Die inhabergeführte Friedhelm Loh Group beschäftigt über 12.000 Mitarbeiter und erzielte im Jahr 2022 einen Umsatz von 3 Milliarden Euro. Zum 14. Mal in Folge wurde die Unternehmensgruppe 2022 als Top-Arbeitgeber Deutschland ausgezeichnet. 2023 wurde die Unternehmensgruppe mit dem Gütesiegel „Best Place to Learn“ ausgezeichnet.

Weitere Informationen unter [www.friedhelm-loh-group.com](http://www.friedhelm-loh-group.com).